

Fünfundzwanzigstes Kapitel.

Mit der Rückkehr in die Heimat erwartete Baron von Wulffing noch eine besondere Freude. In Anerkennung seiner Dienste, die er während seines mehrjährigen Aufenthalts in Italien seinem Vaterlande geleistet hatte, ward er in den Grafenstand erhoben.

Mehrere Wochen lang lebte das junge Paar in einem wahren Strudel von Vergnügungen. Über alle die neuen Bekanntschaften vernachlässigten sie aber auch ihre alten Freunde nicht. —

Mit Bedauern beobachtete die Gräfin die nervöse Reizbarkeit Irmas und wie diese überhaupt, seit die Cousinen einander nicht gesehen hatten, zu ihrem Nachteil verändert war. Gar manches Mal flogen auch ihre Gedanken zu Franzeska, die sie einst so lieb gehabt und welche sie trotz ihres letzten seltsamen Briefes gern einmal wiedergesehen hätte.

Zufällig erwähnte ihr Better Alfred sie eines Tages und sprach sich bedauernd darüber aus, wie sehr das arme Mädchen sich verändert habe.

„Wieso?“ fragte Ida voll Interesse.

„Als sie uns vergangenes Jahr einmal aufsuchte,